

Una mujer es liberada

por Dolly Martin, Directora de Programación

Marilu sufrió años de abuso psicológico y físico de su esposo, Javier, con la esperanza de que un día cambiaría, pero en vez de mejorar, empeoró. Bajo la influencia del alcohol y pornografía, Javier la insultaba, le daba puntapiés y pedía que Marilu le complaciera con todo tipo de actos vergonzosos. Aunque Marilu cooperaba, no mejoraba el trato que recibía de Javier. Ella trató de ser una buena madre para sus hijos, pero su vida era un martirio y no encontraba una salida.

Su hija es atacada

Un día, cuando su hija mayor Elizabeth tenía 13 años, ella le contó a Marilu que su padre la había molestado sexualmente. Marilu sabiamente lo reportó a las autoridades y Javier fue removido del hogar y deportado a México.

Uno pensaría que las cosas mejorarían para Marilu, pero no fue así. Aunque ahora era libre del abuso verbal y físico, ella no tenía un empleo así que su situación económica era pésima. Vendía comida a las familias de su iglesia, pero apenas ganaba suficiente para sobrevivir. Además, su hijo menor, Jonathan se había enfermado gravemente y después de muchas visitas al hospital, Jonathan murió cuando apenas tenía cinco meses de edad.

Viviendo en depresión

Durante todas estas tragedias, Marilu buscaba al Señor. Siempre estaba en la iglesia buscando la ayuda del Señor y contando sus problemas a todo el que le prestaba un oído. Pero seguía apesadumbrada, deprimida, y con pensamientos de suicidio. Ella había confiado en el Señor Jesucristo como su Salvador personal, pero no había sido instruida en como caminar en la victoria que Cristo ganó para ella en la cruz. Vivía una vida de derrota.

Todo comenzó a cambiar para Marilu cuando empezó a leer y estudiar la Palabra

de Dios. Las Sagradas Escrituras fueron un bálsamo para el corazón herido de Marilu. Por ejemplo, Salmos 34:18 dice, “Cercano está Jehová a los quebrantados de corazón; y salva a los contritos de espíritu”. Una promesa similar se encuentra en Salmos 91:15 donde Dios dice, “Me invocará, y yo le responderé; con él estaré yo en la angustia; lo libraré y le glorificaré”.

La sanidad comenzó en su mente

Al estudiar y meditar en estas promesas, el Señor comenzó a sanar su corazón quebrantado, vendar sus heridas emocionales y cambiar la manera equivocada que ella pensaba de si misma. Dios hizo una obra maravillosa en esta hermosa mujer y madre a tal grado que ella ahora es un instrumento en manos de Dios para ayudar a otras que están pasando por donde ella una vez caminó.

Usted puede leer toda la historia de Marilu en detalle cuando solicite el recurso del mes llamado “La verdad te hará libre” o puede escucharla compartir su historia en Temas Vitales usando el código QR en la página cuatro.

Existen hombres modelos que aceptan su papel de esposo y padre con seriedad y lo cumplen de una manera excepcional. Sus esposas e hijos son amados, cuidados y seguros bajo su autoridad y supervisión. Pero otras mujeres, al igual que Marilu sufren abuso a manos de esposos que abandonan su responsabilidad y causan innumerables heridas emocionales y físicas.

¿Dónde está Dios?

¿Dónde está Dios cuando una esposa y madre está sufriendo a mano de un hombre? Marilu atestigua de que el Señor nunca la abandonó incluso cuando ella sintió el deseo de matarse a si misma y a sus hijos. Clamó a Dios por ayuda y Él estaba con ella, fortaleciéndola y ayudándola a rechazar esos pensamientos malévolos.

Algunos predicadores prometen

falsamente que el cristiano no sufrirá tribulaciones si confía en el Señor, pero la Biblia enseña todo lo contrario. El Señor mismo afirmó, “Yo les he dicho estas cosas para que en mí hallen paz. En este mundo afrontarán aflicciones, pero ¡ánimense! Yo he vencido al mundo” (Juan 16:33, NVI).

Cristo rescata

El Señor no manda las aflicciones, pero cuando vienen, Él está cerca para caminar con nosotros, llevarnos de la mano y aún cargarnos si es necesario para protegernos del maligno y asegurar que saldremos de la batalla más fuertes y aferrados a Él. El Señor no abandona a Sus hijos.

¿Es usted un hijo de Dios? Él le invita en Mateo 11:28 diciendo, “Vengan a mí, todos los que están fatigados y cargados, y yo los haré descansar”. El Señor puede y quiere sanarla y restaurar su corazón hecho pedazos, pero usted tiene que recibirlo o confiar en Él. Jesús promete, “...al que a mí viene jamás lo echaré fuera” (Juan 6:47b, RVA-2015).

Testimonio de un ex-obeso



Dolly con Pastor Eliot Salinas y su esposa Elena de la Iglesia Bautista Sharpstown. El Pastor Salinas compartió cómo hizo para bajar de 326 libras a 175 libras. Visite radioamistad.net para escuchar el programa o use el código QR a la derecha.



La fe, la familia y la artesanía de Barry Perrault

La conexión de Barry Perrault con la radio comenzó temprano, tan temprano, de hecho, que apenas había terminado la primaria cuando empezó a acompañar a su padre, quien era director de programación de KFMK en Houston, a trabajar con él. “Me sentaba detrás de él y lo veía girar los discos y hablar con quienes lo llamaban”, recuerda Barry con una sonrisa. Esos recuerdos formativos sentaron las bases que moldearían el resto de su vida.

Aunque inicialmente no se propuso seguir los pasos de su padre, la radio se convirtió poco a poco en algo natural. “En cierto modo, la aprendí porque me era fácil”, admite Barry. Tras mudarse a Wheaton, Illinois, y posteriormente regresar a Houston, la educación de Barry combinó fe, trabajo duro y amor por el sonido.

De ingeniero a narrador

A lo largo de los años, la trayectoria de Barry en la radio lo ha llevado a desempeñar diversos roles: gerente de emisora, ingeniero y creador de contenido. Sus habilidades técnicas son muy completas, pero lo que realmente destaca es su talento creativo. “Empecé con la producción, creando segmentos de audio y mezclando música con mensajes. Ahí fue donde realmente descubrí mi pasión por este trabajo”.

Tras una temporada en KSBJ, Barry recibió la llamada que lo llevaría de vuelta a un ámbito más creativo. “Bruce Munsterman me llamó y me dijo que había una vacante en KHCB. Ni siquiera tuve que pensarlo”, afirma. “Estaba listo para dejar atrás la ingeniería y dedicarme a algo donde pudiera crear cosas que importaran”.

Creando momentos que importan

Hoy, Barry es una de las voces —y, sobre todo, los oídos— detrás de gran parte del contenido de producción de KHCB. Trabaja en combinar las Escrituras con la música y el diseño de sonido. Como parte del equipo de producción y operaciones, crea piezas de audio, mezcla pistas de voz con música, se asegura de que el contenido

diario de la emisora funcione a la perfección e incluso sustituye al equipo de producción cuando es necesario. “Me encanta crear cosas que ayuden a la gente a conectar con Dios de maneras más profundas”, dice. “Incluso los pequeños detalles —una pieza musical específica, una transición oportuna— pueden marcar la diferencia”.

Su trabajo puede ser en gran parte detrás del telón, pero Barry lo considera una parte vital de la misión de la estación. “A veces la gente está a la deriva espiritualmente, y de repente algo que escuchan en la radio los devuelve a Dios. Por eso me esfuerzo para que cada segmento suene excelente”.



Arriba: Barry con Lesa viendo un partido de los Astros. A la derecha están disfrutando del campo.



Una casa y un corazón llenos

Fuera de KHCB, la vida de Barry es, en sus propias palabras y con una sonrisa cordial, “más plena que la de cualquier otra persona que conozco”. Él y su esposa, Lesa, comparten su hogar con hijos, nietos e incluso bisnietos, además de un grupo de mascotas. “Es un zoológico, pero también es una bendición”, dice riendo. “Algunas mañanas son un caos, pero hay amor en ellas”. Todavía le encanta pescar, ver viejos episodios de Star Trek e incluso cantar de vez en cuando, aunque ahora

se considera un “cantante de gospel jubilado”.

Anclado por la fe

En cuanto a su vida espiritual, Barry cita el Salmo 37:4 como un versículo guía: “Deléitate en el Señor, y él te concederá las peticiones de tu corazón”. Para él, no se trata de conseguir lo que quieres, sino de alinear tu corazón con el de Dios. “Cuando realmente te deleitas en el Señor, tus deseos cambian. Empiezan a parecerse a los suyos” dice Barry.

Entusiasmo por el futuro de KHCB

Lo que más entusiasma a Barry sobre el futuro de KHCB es el amor. Dice, “La gente aquí ama a los demás y considera este trabajo como un ministerio. Por eso es tan especial”.

También está animado acerca del futuro de la estación. Nos esforzamos por mejorar todo, no solo para nosotros, sino también para los oyentes. Especialmente para quienes están en prisión o atraviesan momentos difíciles. Escuchan esperanza gracias a lo que creamos.

Ya sea ajustando el audio entre bastidores o animando a la próxima generación de profesionales de la radio, el corazón de Barry está puesto en una sola cosa: ayudar a la gente a experimentar el amor y la verdad de Jesús. “Si lo que hago ayuda a alguien a escuchar de Dios, eso es todo lo que necesito”.



Jesús Padilla compartió cómo el Señor lo rescató de la drogadicción. Ahora sirve en Project Hope, un centro cristiano de rehabilitación en Houston. Útilice el código QR para ver a Jesús compartir su historia de liberación.



Esquina reflexiva

por Miguel Ángel Jacinto, director de noticias

El amor materno es un reflejo del amor de Dios

La Escritura nos invita a contemplar el misterio del amor divino reflejado en la figura materna. Aunque la Biblia, fue escrita en contextos patriarcales, frecuentemente se dirige a figuras paternas, no deja de presentar imágenes profundamente maternas para hablar del carácter de Dios y del llamado a la maternidad.

El amor materno consuela

El profeta Isaías dice: “Como aquel a quien consuela su madre, así os consolaré yo a vosotros” (Isaías 66:13). Aquí, Dios mismo se compara con una madre que consuela. El verbo hebreo “consolar” se traduce en la Septuaginta como “parakaleo”, que en el Nuevo Testamento también se refiere al consuelo del Espíritu Santo (Juan 14:26). La maternidad, entonces, personifica un consuelo divino, una presencia que acompaña y sostiene a sus hijos.

El amor materno es sacrificial

El amor materno es una forma del amor “agápe”, el amor incondicional del que escribe Pablo a los Corintios. Esta forma de amor no busca lo suyo, sino que todo lo soporta, todo lo cree, todo lo espera (1 Corintios 13:5). Este es el amor que tantas madres demuestran a sus hijos diariamente. La madre, al ofrecer su vida, refleja el amor de Cristo, quien “no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, sino que se despojó a sí mismo” (Filipenses 2:6-7). El verbo griego “despojarse” también se traduce “se vació” resuena en cada acto sacrificial de una madre.

El amor materno es una vocación

En Lucas 1:38, María responde al ángel: “He aquí la sierva del Señor”, aceptando con humildad la misión de ser madre del Salvador. La maternidad es, por tanto, un acto de fe, de entrega al plan divino, y un canal de la gracia de Dios en el mundo. La maternidad no solamente es física sino también espiritual. Las madres son llamadas a influir espiritualmente en la vida de sus hijos para enseñarles a amar y servir a Dios.

Honremos a nuestras madres toda nuestra vida

Cuando honramos a las madres, honramos una manifestación visible del amor invisible de Dios. Que este día de las madres no sea solo de gratitud, sino también de reflexión que, en el rostro de una madre, Dios también se nos revela. Hagamos una práctica de toda nuestra vida de honrar a Dios honrando y respetando a nuestras madres. ¡Feliz Día de las Madres!

Clases de finanzas



Eder Ibarra, director del ministerio STCH compartió “Cómo establecer metas de ahorro” en Temas Vitales. El ministerio ofrece clases de finanzas gratis. Útilice el código QR para ver el programa en YouTube. Para más información acerca de las clases visite: STCHM.org.



Temas vitales

11 am a 12 pm (hora centro)

Mayo 1 – La inmigración

Invitado: Roberto Quijano, abogado de inmigración

Mayo 6 – Consejos financieros

Invitado: Chrystian Quiniones, asesor financiero

Mayo 7 – La Infertilidad y la obesidad en la mujer

Invitada: Isabel Vásquez, dietista

Mayo 8 – El corazón de una madre

Invitado: Karla Fortín, ministerio KARDO

Mayo 13 – Consejos financieros

Invitado: Pedro Salazar, contador

Mayo 14 – Relaciones entre padres e hijos adolescentes

Invitado: Dr. Guillermo Donamaría, psiquiatra

Mayo 15 – De hombre a hombre

Invitado: Adrián Amezcua, pastor

Mayo 20 – Consejería financiera

Invitado: Carlos Granda, asesor financiero

Mayo 21 – Consejería familiar

Invitada: Amy Flores

Mayo 22 – La sanidad que trajo el perdón

Invitada: Erika Barbosa

Mayo 27 – La mujer en la Biblia

Invitado: Daniel López

Mayo 28 – La obesidad

Invitado: Dr. Rodolfo Oviedo, cirujano

Mayo 29 – Preguntas y respuestas de la Biblia

Invitado: Miguel Á Jacinto, profesor de Biblia



Dan Wales, locutor al aire de KHCB con su madre, Billie Wales (a la izquierda) y su suegra, Esthela Guajardo. El mes pasado se celebró el 35 aniversario de Dan trabajando en KHCB. ¡Felicidades Dan!



los NÚMEROS



\$30,000

es el presupuesto mensual

\$8,817

recibido en marzo dejando un déficit de

-\$21,183

\$335,000

Presupuesto mensual para todo el ministerio de KHCB incluyendo los \$30,000 para Radio Amistad.

\$188,201

recibido en marzo

Fondo de legado Pete Steigerwald

\$1,148

recibido hasta el 21 de abril

Este fondo se está utilizando para futuras expansiones y para el reemplazo y reparación de equipos e instalaciones.



Radio Amistad no tiene fines lucrativos y es apoyada económicamente por individuos e iglesias. Utilice el código QR a la izquierda para apoyar el ministerio y ayudar a difundir el Evangelio. Escuche al Reporte Misionero para información actualizada.



KHCB compró e instaló un nuevo generador para mantener la emisora al aire cuando hay cortes de electricidad.

Formas de Escuchar

Por radio

Estas emisoras transmiten la programación de Radio Amistad 24 horas al día.

League City	1400 AM
Houston	101.5 FM
Huntsville	1410 AM y 98.7 FM
Kerrville	91.1 FM, 102.3 FM
Kerrville	93.5 FM
Lamesa	88.5 FM
San Angelo	1340 AM y 94.3 FM
Texarkana	91.9 FM
Uvalde	93.1 FM
Victoria	105.1 FM
Hot Springs, AR	101.9 FM
Palm Coast, FL	106.9 FM
Springhill, LA	1460 AM y 107.9 FM
Sparta, GA	88.7 FM
Lake Oconee, GA	107.5 FM
Soperton, GA	106.1 FM
Batesburg, SC	1430 AM y 103.3FM
North Augusta, SC	101.5 FM
Allentown, PA	92.1 FM
Okolona, KY	88.5 FM, HD3

Recurso del Mes LA VERDAD TE HARÁ LIBRE



LA VERDAD



TE HARÁ LIBRE

La historia de

Marilu López



Marilu López



Use este código QR para escuchar a Marilu compartir su historia.

El padre de Marilu abandonó la familia cuando su madre estaba embarazada de ella, la onceava hija. La falta de una figura paterna le trajo mucha inseguridad y un vacío que intentó llenar por medio de una relación con un hombre que al igual que ella no tenía una figura paterna. Como resultado, a los 17 años ya estaba casada y embarazada de su primera hija Evelin. Marilu escribe, "Mi hija y yo vivíamos asustadas porque Javier era muy violento y alcohólico y estaba adicto a la pornografía y al sexo desordenado".

En este librito, Marilu cuenta de cómo fue liberada de las cadenas de la depresión, y el suicidio por medio de renovar su mente con la Palabra de Dios. El Señor le sanó de las heridas de su pasado y hoy goza de una nueva vida. Solicite su copia de "La Verdad te Hará Libre" este mes mientras dure la existencia o use este código QR para escuchar a Marilu compartir su historia.

Plataformas digitales

Use este código QR para entrar a todos las páginas de Radio Amistad.



Contáctenos



713-520-7900
877-77-AMIGO



713-691-9276



amistad@radioamistad.net



2424 South Boulevard
Houston, TX 77098

Presidente
Presidente emérito
Vice Gerente
Escritora
Editoras

Scott Krus
Bruce Munsterman
Bonnie BeMent
Dolly Martin
Martha Mathew
Diana Simonton

El Comunicador (USPS 669-830) es publicado mensualmente por Houston Christian Broadcasters, Inc. Periódico pagado en Houston, Texas. Houston Christian Broadcasters ofrece Igualdad de Oportunidades en el Empleo.